

Objet : Proposition d'initiatives pour approfondir notre jumelage entre Antibes et Eilat

Cher Ami,

Est-il utile de se rappeler que le concept de jumelage a émergé dans l'après-guerre, principalement en Europe, alors que les villes cherchaient à reconstruire des ponts de paix après des périodes de profondes divisions. Le premier jumelage notable, entre les villes de Coventry (Royaume-Uni) et de Kiel (Allemagne) en 1947, s'inscrivait dans un esprit de réconciliation et de coopération, une vision que nous partageons pleinement dans le cadre de notre partenariat.

Il est pour nous un honneur et une grande fierté, aux côtés de votre ville, de porter l'étendard de cette initiative pacifique et exemplaire dans votre région. Je suis fermement convaincu que cet élan pourrait inspirer les 42 autres jumelages franco-israéliens à rejoindre cette dynamique prometteuse et ô combien nécessaire dans les circonstances actuelles.

La crise qui déchire la région, et les défis auxquels les jeunes générations se trouvent confrontées, nous offrent cependant une occasion unique d'agir concrètement et d'apporter des solutions locales. Alors que des solutions globales demeurent incertaines, nos deux villes, liées par ce jumelage, peuvent se faire le vecteur de l'esprit du "bien commun" et participer activement au rapprochement des peuples, en toute humilité.

Au-delà des peurs, des suspicions et des traumatismes accumulés au fil du temps, nous devons nous interroger sur les moyens les plus efficaces de réorienter notre partenariat et de l'adapter aux défis actuels. Il est à noter que vos voisins de Gaza sont à la fois proches géographiquement, à moins d'une heure en voiture, et proches par les moyens modernes de communication. C'est donc avec la conviction que nous pouvons réellement faire la différence que nous vous proposons d'envisager ensemble deux pistes d'action qui, nous l'espérons, contribueront positivement à votre situation.

Tout d'abord, dans le domaine de la **scolarité**, nous pourrions envisager de fournir des infrastructures temporaires et des ressources éducatives essentielles, telles que des préfabriqués pour les salles de classe, des groupes électrogènes, des équipements d'approvisionnement en eau potable et la mise en place d'enseignants arabophones pour soutenir la continuité scolaire dans la région.

Ensuite, en matière de **santé**, nous pourrions œuvrer ensemble pour la fourniture de préfabriqués pour les salles de soins, l'électricité, l'eau, du personnel arabophone soignant, aussi du matériel médical (compresses, désinfectant, anesthésiant, calmant, médicaments pour les maladies chroniques les plus fréquentes) et des équipements de base (respirateurs, scanners, ...)

Nous croyons fermement que ces initiatives modestes, mais significatives, peuvent servir de modèle pour d'autres projets et avoir un impact concret sur les vies de ceux qui en bénéficieront.

Je serais honoré de pouvoir échanger avec vous sur ces propositions et sur d'autres idées que vous souhaiteriez envisager pour renforcer davantage nos liens et porter ensemble un message de solidarité et d'action constructive. Je suis à votre entière disposition pour organiser une rencontre ou une discussion plus approfondie à ce sujet.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie de croire, cher Ami, en l'expression de mes plus sincères salutations.

Dr Jean Leonetti
Maire d'Antibes